

# Frühstück für Senioren

Neustart nach der langen Corona-Pause

Nach langer, coronabedingter Pause fällt am 23. Februar der Startschuss für das Seniorenfrühstück des Seniorenbeirates. Es findet jeweils am letzten Mittwoch des Monats von 9 bis 11 Uhr in der Cafeteria des Rathauses in Hemer statt. Der Preis pro Frühstück beläuft sich auf 4,50 Euro. Das erste Treffen am 23. Februar dient dem „Kennenlernen“ und einem gemütlichen Beisammensein in entspannter Atmosphäre. Künftig werden, wie gewohnt, Referenten zu vielfältigen Themen ihr Wissen teilen. Selbstverständlich gilt die 2G Plus-Regel. Für ein entsprechendes Hygienekonzept ist gesorgt. Anmeldungen sind erbeten bis zum 21. Februar bei Frau Zigoli unter 02372/551-101.

IKZ vom 16.02.2022